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“创业路难走，但我不会放弃”
一个大学生的创业感言

记者获悉，根据5月29日
发布的关于“ .中国”域名独
立运营的公告显示，自2012

年10月29日起，“ .中国”域名
将独立运营，注册“中文 .中
国 ”域 名 ，获 得 相 同“ 中
文.CN”域名的政策将同时终
止。这意味着，独立运营后，

“中文.CN”将另行收费，注册
成本有所提升。

国内著名域名注册商万
网副总裁宋瑛桥告诉记者，
拆 分 后 前 缀 相 同 的“ 中
文 .CN”和“中文 .中国”域名
将分属于两个不同的用户所
有，优化域名资源的同时，注

册成本也将有所增大。众多
企业和机构在新政策实施前
注册或续注“.中国”域名，以
达到“注一得二”的目的，很
多企业更是以最长注册年限
注册“ .中国”域名，将“注一
得二”的政策“延长”了十年。
从而规避了新政策实施带来
的注册成本的提升。

据了解，“.中国”域名价格
为320元/个/年，10月29日前注
册“中文.中国”域名，将同时获
赠与之关联的“中文 .CN”域
名。而10月29日后，“中文 .中
国”和“中文.CN”各自独立服
务后，将各自独立注册和续

注。宋瑛桥告诉记者，独立运
营后，“中文 .中国”和“中
文.CN”域名的注册和续注价
格将以域名后缀为依据。

业内人士就此指出，“ .

中国”域名作为国内首个纯
中文顶级域名，其独立运营
势在必行。而对于用户来说，
应在10月29日前，利用现行
规则尽快注册或续注自己的

“中文.中国”域名，实现利益
的最大化。

据了解，“.中国”域名自
2010年6月正式成为互联网
新顶级域以来，以其便捷的
互联网品牌建设、繁简等

效、“。”和“ .”等效等诸多优
势，引发了众多企事业单位
及广大网民的强烈关注，
9 0 %的国家省部级政府机
构、9 5%的传统媒体网站、
90%以上的“211”工程大学、
40%以上的中国500强企业
均开通了“ .中国”域名。此
外，“.中国”域名在安全等方
面的优势也受到了众多银
行、证券、电子商务等涉及网
上交易的大、中企业的热捧，
据了解，目前全国56家大中
型中、外银行机构中，中资银
行“ .中 国 ”域 名 开 通 率 达
36 . 7%，外资银行达23 . 1%。

“.中国”域名10月29日正式拆分
合理利用规则优惠政策将延长十年

本报10月25日讯(记者 姜斌) 本报推出的“聚焦

大学生创业”系列报道，关注大学生创业困难，记者在

采访中了解到，面对创业困境，很多人选择另辟蹊径，

厚积薄发。倪磊就是其中一例。倪磊是山东理工大学电

气与电子工程学院2008级学生。2009年，读大二的倪磊，

就开始着手创办“绿创商贸有限公司”，到2012年他大

学毕业时，公司经营三年，固定资产最高时达50万元，

但是毕业后，公司却陷入了重重困境。他选择了先就业

积累资金和经验，始终没有放弃创业梦想。

大二学生办起商贸公司
据 倪 磊 介 绍 ，有 一 次

他 跟 老 师 去 北 京 出 差 ，看
到北京很多高校周围都有
学 生 开 的 公 司 ，很 多 人 都
是 边 上 学 边 工 作 ，有 的 单
干 ，有 的 跟 着 师 长 或 校 友
干。“我当时就萌生了一种
想 法 ，咱 们 这 边 的 学 生 也
得实践一把。”

倪磊说，有了开公司的想
法后，他就开始考虑做什么项
目。“我们电气学院的老师有
很多研发课题，也有很多学生
在做一些小项目，但是都是一
盘散沙，不如搞几个团队，把
这些项目资源整合一下，所以

结合自己的专业，我把目光定
在了产业升级、自动化设备的
制造和研发方面。”

回到学校后，倪磊对山
东高校学生创业的情况进
行了了解。“我们发现青岛
科技大学做得很好，他们那
边拿出整栋宿舍楼来给学
生创业。于是我们就去那进
行学习借鉴。”倪磊说：“经
过到青岛科技大学学习借
鉴，我们就开始租房子，凑
启动资金。幸运的是当时正
好赶上学校里创建创业孵
化园，学校给了我们很大的
支持。”

固定资产最高时达50万
据倪磊介绍，创业初期，

他们遇到了很多难题。比如资
金不到位，贷款难等。“幸好学
校给我们提供了5000元左右
的启动资金和办公场地，帮我
们免费做了企业宣传。”

“我自己出了几万元钱，
我的老师赞助了几万元，总
共筹集到十几万元钱，总算
把公司办了起来。”倪磊说，
公司开办起来后，也面临着
很大的难题。“公司就是拉不
到项目，作为学生或者学生

团体即使你有能力也很难拿
到项目。有时接一个项目挣
十几万元，但是随后很长一
段时间没有项目，还要交税。
幸亏老师、学生不要工资，收
支基本上持平，公司才能慢
慢发展起来。”

在学校和老师的帮助
下，经过倪磊的努力，公司的
发展越来越好。最好的时候，
公司固定资产达到 5 0多万
元，最大的一笔交易达到24

万元。

毕业之际公司陷入僵局
大四，面临毕业，倪磊开始面临

一些困境。他说，主要是精力不够，
作为学生和社会人士打交道，明显
感觉吃力，还要做毕业设计，忙来忙
去，公司的发展就慢下来了。“做生

意付出才能挣到钱，需要和客户不
停地交流，寻找项目，有了项目还得
一步步跟着。但是我还得忙学习。”

毕业之际，倪磊曾想把公司送
出去。“当时真是觉得精力不够用，

但又不想放弃辛苦创立的公司，所
以就想找个接班人，可是找来找去，
没有一个人敢接手。没办法，毕业之
前我就去税务局把税给停了，公司
就在那耗着。”

厚积薄发准备东山再起
毕业后，倪磊应聘到一家眼镜

店做经理，并入了一部分股。对于
“绿创商贸有限公司”，倪磊坦言，他
不想就这样放弃。“毕竟花了自己三
年的心血，付出了很多，也收获了很
多。我不想就这样放弃。但是，现在
想要在社会上真正办起这个公司
来，不但需要资金、经验等量的积累

也需要一个质的转变。”倪磊说，他
已经和当初一起创办公司的兄弟们
商量好了，现在各自寻找一个方向，
有的读研继续深造，有的进入工厂
进行实战锻炼，沉寂一段时间，积累
资本和实力，通过工作学习来提高
自身的能力。

倪磊说：“创业路虽难走，但我

不会放弃。我们现在缺乏竞争力和
行业的尖端技术。虽然公司现在休
眠了，但是我们都没有放弃，大家相
互约定，在不同领域提高自己，等到
资金和能力积累够的时候，我们会
把公司解冻，继续我们的‘绿创商
贸’，东山再起，发展成一个更加成
熟、规模更大的公司。”

“80后”创业团队拍的电影将上央视
拍摄历时一年半，影片以感恩为主题

本报10月25日讯(记者 张汝
树)“80后”拍电影的不少，可是拍
的电影上央视的却不多。由一群

“80后”组成的文化创意团队，历时
一年半拍摄完成的电影《同路人》，
即将在央视电影频道播出。

该团队负责人杨雷说：“电影是
去年拍的，加上编剧、找演员，总共
用了一年半的时间。这部电影起源
于一个公司的策划。”他说，去年，他
们正在给一个公司做策划，选择了
拍电影这种方式，没想到后来拍电

影越来越有感觉，于是就弱化了企
业宣传，突出了剧情，以企业为背
景，拍了这部电影。这部电影以感恩
为主题，讲述了一个农村娃为了感
恩救助过他的人，来到城市，也因为
心怀感恩，他收获了爱情，并拥有了
一份他喜欢的工作。“影片已经得到
了国家广电总局的审核，几个月后，
将在央视电影频道播出。”

据了解，杨雷从山东轻工业学
院毕业后，在广告公司工作了3年，
之后便走上了创业之路。

杨雷说：“我们去年搬进了淄
博市大学生孵化中心，现在团队共
有16人，绝大多数是‘80后’。我们
目前主要以品牌策划、文化传媒为
主要业务，曾做过国际钢琴大师理
查德 .克莱德曼、郭德纲从艺20周
年的策划等。”

“现在部分企业不重视企业品
牌、长久信誉，这让我很着急。”杨
雷说，企业急功近利，利益是短暂
的，重视信誉、品牌，才会带动文化
企业的发展。
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山东理工大学团委朱老师说：“大学生创

业切忌急于求成，得有充分的积累和准备。前

期的一些工作经验和社会经验是必须的。毕

业后创业，可量力而行。”像倪磊这样有创业

梦想的大学毕业生，毕业后先就业积累资金

和经验，或者深入学习行业先进技术，厚积薄

发，也不失为一种明智的选择。
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